En México, D.F., Septbre. 29' 1920.

Sr. Gral. Francisco Villa. Hacienda Canutillo. - Dgo.

Estimado General:-

Me había abstenido de contestar sus dos cartas anteriores, porque dudaba de la sinceridad con que usted proponía deponer las armas para dedicarse en lo absoluto a una vida de trabajo y hasta creí que el Gobierno obraba con ingenuidad en este caso: pero ahora que los hechos demuestran su firme resolución de retirarse por completo de toda actuación militar y política, desoyendo las voces insidiosas de muchos hombres que han querido, a la sombra de usted, obtener ventajas personales, he querido escribirle estos renglones para expresarle con toda claridad que puede usted estar seguro de que al verificarse el cambio de Gobierno el día primero de diciembre próximo, usted continuará gozando de todas las garantías que el actual Gobierno Provisional le ha otorgado, y hacerle presente mi felicitación por el deseo francamente manifestado por usted de sacrificar todo lo que sea necesario en beneficio de la tranquilidad nacional.

Lo saludo con afecto.